

Eine Arbeit für meinen Mann

D. P., Costa Rica

07.11.2015

Dank der Fürsprache des hl. Josefmaria hat mein Mann eine Stelle gefunden. Wir begannen, gemeinsam die Arbeitsnovene zu beten, und schon nach kurzer Zeit ergaben sich die ersten Möglichkeiten, die heute schon Wirklichkeit sind.

Ich persönlich bat den hl. Josefmaria, sich um meine Anliegen zu kümmern, ich würde mich großzügig

für die seinen einsetzen. Kurz danach wurde ich um viele Dinge für ein bestimmtes Projekt gebeten und sagte gleich zu. Und während ich mich damit beschäftigte, konkretisierte sich die Arbeitsstelle meines Mannes.

Jetzt bitte ich ihn, dass er ihm hilft, sie zu behalten und dass ich ihm weiter nützlich sein kann, indem ich mich für die Aufgaben einsetze, um die man mich bittet.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/eine-arbeit-fur-meinen-mann/>
(20.01.2026)